

## Les Bénévoles ...

### Les Bénévoles de L'association...

Cette année encore les bénévoles de l'association ont effectué un gros travail et n'ont pas compté leur temps entre les confections de bijoux, les sorties des enfants, le repas de l'association... Il en a fallu de l'énergie, de la bonne humeur et de l'entraide!

UN GRAND MERCI tout particulier aux couturières qui ont mis leurs talents au service de la néonatalogie. Elles ont d'abord fabriqué plus de 40 gigoteuses roses et bleues pour que les bébés aient bien chauds quand maman et papa ne sont pas là. Elles se sont ensuite mises à la confection de 72 porte-photos personnalisés avec la photo de bébé, qui ont été remis aux parents à Noël. Sans oublier les 45 cadres en point de croix sur le thème « mer et plage » qui redonnent des couleurs aux couloirs de la néonatalogie et les quelques 180 sacs anti-reflux pour les lits et les couveuses des prématurés et des nouveaux nés. Le père Noël est également passé au CHU du Havre pour les enfants de néonatalogie et les parents qui ont, eux aussi, reçus les porte photos en lin

Et bien sûr les idées ne manquent pas pour les mois à venir! Les bénévoles de Dieppe se sont lancés dans la confection de sacs en tissus et de porte-photos en bois pour les ventes futures et l'équipe de Rouen pense, entre autres, à la confection de vêtements de poupées pour les ventes de Noël. Dans les deux autres antennes de l'association- Le Havre et Evreux- les bénévoles participent également à la confection d'objets pour les ventes à venir.